

Großer Erfolg beim Vorlesewettbewerb Spanisch

Schon im ersten Lernjahr außerschulische Erfolge feiern? Das ist möglich. Dieses Jahr nahm Taisha Niegls (G 11A) am Vorlesewettbewerb Spanisch "Leo, Leo – ¿Cómo lees?" 2025 des Deutschen Spanischlehrerverbands in Kooperation mit dem Instituto Cervantes teil. Das Finale fand am 30. April 2025 am Instituto Cervantes in München statt. Zuvor hatte sich die Schülerin bereits in einer klasseninternen Vorrunde durchgesetzt. Nun fand in München das Finale mit 11 weiteren Teilnehmern/innen aus ganz Bayern statt. Alle von ihnen besuchen Klasse 11 und haben dieses Jahr mit Spanisch begonnen.

In der ersten Runde lasen die Schülerinnen und Schüler jeweils einen Zungenbrecher und anschließend einen ihnen bekannten Text vor, den die Jury bereits vorab ausgesucht hatte. Die sechs Besten kamen eine Runde weiter. Nun ging es darum einen unbekannten Text vorzulesen. Vier Minuten hatte jede und jeder, um sich in den Text einzulesen, um ihn anschließend besonders ausdrucksstark vorzutragen. Dabei wurde vor allem auf die Intonation und die Aussprache geachtet. Die Konkurrenz war stark, doch Taisha überzeugte die Jury vor allem mit ihrer sehr guten Aussprache, welche einer Muttersprachlerin glich.

Als Preis gab es u.a. einen Büchergutschein und einen Gratis-Onlinekurs des Instituto Cervantes.

Der Wettbewerb ist speziell für Spanischlernende im ersten Lernjahr und fand dieses Jahr zum ersten Mal in Bayern statt.

Gloria Zotchi